
 
 

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, Alter Weiher 2, 53332 Bornheim 
                                                                                                                                               

An den 
Vorsitzenden des Ausschusses für Stadtentwicklung 
Herrn Wolfgang Schwarz  
Rathausstraße 2 
53332 Bornheim 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
Sehr geehrter Herr Schwarz, 
 
nehmen Sie bitte nachfolgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 
Sitzung des  Ausschusses für Stadtentwicklung am 22.05.2019.  
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Markus Hochgartz   Manfred Quadt-Herte    

 
Sanierung der L 182 zwischen dem Dützhof bei Heimerzheim und der 
Kreuzung Hellenkreuz in Bornheim ab Juli 2019  
 

Bekanntermaßen will Straßen.NRW die Landesstraße 182 zwischen Juli 2019 
und Frühjahr 2020 komplett sperren, um sie in 4 Bauabschnitten sanieren zu 
können. 
Pkw sollen in dieser Zeit von Heimerzheim aus über Metternich und Rösberg 
auf die L 183 in Richtung Bornheim (und umgekehrt) geleitet werden. 
Lkw sollen von Heimerzheim aus über die A 61 bis zum Bliesheimer Kreuz und 
von dort über die A 553 in Richtung Brühl bis zur Abfahrt Brühl/Bornheim fahren. 
Von dort aus sollen die Lkw über Walberberg und Merten in Richtung Bornheim 
fahren.  
Für März 2019 war ein Abstimmungsgespräch mit Vertretern der Polizei, der 
Bezirksregierung, des Rhein-Sieg-Kreises, der Stadt Bornheim sowie den 
Gemeinden Swisttal und Bornheim avisiert. 
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In diesem Zusammenhang bitten wir um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Welche Stellungnahme hat der Bürgermeister in diesem 
Abstimmungsgespräch zu den Umleitungsplänen von Straßen.NRW 
abgegeben? 

2. Gab es zu den oben beschriebenen Umleitungsplänen von Straßen.NRW 
Alternativvorschläge und wenn ja, wie sahen diese aus? 

3. Wie viele Pkw/Lkw nutzen zurzeit die L 183 zwischen Bornheim-Merten 
und Metternich? 

4. Ist die als Ausweichstrecke vorgesehene L 183 in der Lage, den zu 
erwartenden zusätzlichen Verkehr, zurzeit nutzen mindestens 11.000 Pkw 
täglich die L 182, aufzunehmen? 

5. Welche steuernden, verkehrlichen Maßnahmen sind durch die Stadt 
Bornheim auf städtischen Straßen während der Sanierung der L 182 
einzuleiten bzw. zu treffen? 
 

 


